
一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和２年３月定例会 

議席番号１番 

小黒 博泰議員 

 

町長の考える「トップセールス」とは 

町長選も３回連続無投票で終わり、９期目の全国最高齢の首長とな

り、マスコミ関係などでも一躍有名人になっている時で、今まで以

上に出雲崎町を PR するチャンスと考える。 

新年の挨拶の中でも、「外に向けトップセールスを積極的に展開しま

す。」とあり、最近も様々な場面で「トップセールス」の言葉を町長

から聞くなかで、以下の考えを伺う。 

 

１．町長の考えるトップセールスとは 

２．どのような方法で何をセールスするのか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和２年６月定例会 

議席番号 1 番 

小黒 博泰議員 

 

今後のイベント、行事の計画と実施について 

新型コロナウイルスの影響でイベント、行事のほとんどが中止・延

期になっている。感染予防対策として仕方がないが、当町も県内で

も感染者が確認されなくなり、収束の方向に向かっている。しかし、

国、県の予防対策に従えば、この先もイベント、行事などの開催規

制は続くものと考える中で、今後のイベント、行事の計画・実施に

あたっての考えを伺う。 

 

① 国、県の予防対策の他に、町独自の対策案はあるか。 

② 感染予防対策を行ったうえで、実施の考えはあるか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和２年９月定例会 

議席番号 1 番 

小黒 博泰議員 

 

１．黒崎水源改修について 

平成 29 年９月一般質問において、黒崎水源は 50 年経過し一番古

い水源であり、いろいろな意見がある。隣に用地も確保してあるの

で、更新時期や水質の調査をしながら検討していく。との答弁であ

ったが現在の状況について、以下を伺う。 

 

（１）施設更新のための、水質の調査、準備は進んでいるか伺う。 

 

（２）黒崎水源は必要と考えるか伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一般質問通告書（一問一答方式） 

質 問 者 令和２年 12月定例会 

議席番号 1 番 

小黒 博泰議員 

 

町出身アーティストへの活動支援を 

 

新型コロナウイルスの感染患者が、２３日現在で近隣の刈羽・柏崎で

１８人確認され、第３波が確実に訪れている。 

この状態がいつまで続くのか全く分からない中、生活や仕事など様々

なところでコロナ禍の影響がある。 

町ではコロナ支援策として、第７弾まで実施し、町民は基より企業・

飲食店、大学生からも喜ばれているが、コロナ禍で活動制限されてい

る町出身アーティストへの支援について伺う。 

 

①町としての支援策は考えられないか。 

 

②町出身アーティストをどのように考えているか。 

 

③町出身アーティストに町のＰＲ活動をしてもらう考えはないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


